

Überschäumende Freude

17.9.07

Erste waldhessische Kreismeisterschaft im Boule-Sport barg einige Überraschungen

RONSHAUSEN. Den Sieger bei der ersten Boule-Kreismeisterschaft für Zweiermannschaften hatte keiner auf der Rechnung: Das Senioren-Team aus Braach mit Anibale Zanella und Klaus Schwanke warf die Kugeln auf der Kehlberg-Kampfbahn in Ronshausen am exaktesten. Mit einem 13:7 im Finale holten sich Zanella und Schwanke den Wanderpokal.

Das junge Damenduo Anke Reichhold und Melanie Zilch vom Ronshäuser Verein „Boule de Genas“ musste sich geschlagen geben, kämpfte aber bis zum 7:7 um jeden Punkt mit, sagte Uwe Brall vom Turnverein Ronshausen. Überschäumend sei die Freude der beiden Gewinner gewesen, als ihnen die Erste Kreisbeigeordnete Christa Bittner nach dem Siegerpokal auch noch den Wanderpokal „Pétanque Kreismeister Dublette“ überreichte. Pétanque ist die bekannteste Variante des französischen Boule-Spiels.

Den dritten Platz belegten Wolfgang Gruber und Jan Ha-

fermas aus Braach. Sie verwiesen das Duo Sebastian Apel und Lars Blume vom „Boccia-Club Ronshausen“ mit 13:5 in die Schranken.

Die erste Überraschung hatte es bereits bei der Auslosung der 20 Teams gegeben: „Fast alle ambitionierten und im

Vorfeld der Meisterschaft hoch gehandelten Mannschaften fanden sich plötzlich in der Gruppe A wieder“, sagte Uwe Brall.

So war für einige Favoriten schon in der Vorrunde Schluss, denn nur die beiden Erstplatzierten zogen ins

Halbfinale ein. Den Dritten und Vierten der insgesamt vier Vorrundengruppen blieb wenigstens die Teilnahme an der „Trostrunde“. Die gewann das Team Carola Rudloff/Uwe Brall vom Ronshäuser Verein „Boule de Genas“.

„Gezeigt hat dieses Turnier auch, dass altersübergreifend beide Geschlechter Freude und Spaß an diesem Sport haben“, meinte Brall. Die Preise seien dabei Nebensache gewesen. Brall bedankt sich im Namen der Veranstalter bei allen Sponsoren, die die Kreismeisterschaft unterstützt und ermöglicht haben.

Wer jetzt aufmerksam geworden ist: Die nächsten Kugeln fliegen bei der Zweiten Sterkelhäuser Boule-Meisterschaft am Sonntag, 30. September, ab 12 Uhr in Sterkelshausen. (res)



Strahlende Sieger der ersten Kreismeisterschaft im Boule-Sport sind Annibale Zanella, Mitte, und Klaus Schwanke, ganz rechts. Die weiteren Platzierten von links: Anke Reichhold und Melanie Zilch sind die neuen Vize-Kreismeister, Wolfgang Gruber und Jan Hafermas wurden Dritte. Rechts neben Zanella die Erste Kreisbeigeordnete Christa Bittner.

Foto: nh